

瓊林ふくおか

2018(平成30)年1月1日 第47号

発行 瓊林会福岡支部
編集 会報編集委員会

新年のごあいさつ

引き続き支部運営にご支援を



福岡支部長 井野 誠司

新年明けましておめでとうございます。瓊林会福岡支部の皆様、ご家族様におかれましては、お健やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。もっとも、地域によっては地震や豪雨の被害により今

なお厳しい状況に置かれている方も大勢おられることかと存じます。こうした方々には、心からお見舞い申し上げます。おかげさまで、旧年中に予定しておりました当支部の行事・活動につきましては、滞りなくこれを終えることができました。瓊林会の運営に対する皆様方の温かいご支援とご協力に、厚く御礼申し上げます。

さて、去る12月1日、平成29年の新語・流行語大賞が発表されました。ご承知のとおり、選ばれたのは「インスタ映え」と「忖度」。このうち「インスタ映え」という言葉は、私は一度も使ったことがありませんでした。こういう言葉が世の中で流行っていることに一切気付いていなかった自分がかく然としました。これからも使う場面はないことでしょう。

それに引き換え、「忖度」は報道で耳にするようになってからよく使いました。国語辞典でひくと、その意味は「他人の気持ちをおしはかる」。和英辞典でひくと「guess」とあり、「guess」を英和辞典でひくと「推測する」とありました。(「この支部長はどんだけヒマなんだ」と怒られそうです。)
「忖度」は日本の文化、日本人の心遣いを象徴する日本ならではの言葉で、単なる「推測する」とは違うように思います。政治家や官僚への揶揄ではなく、今年はぜひ、本来の品格ある使われ方を期待したいものです。

私がもう一つ気に入っているのが、10位入賞の「〇〇ファースト」です。「アメリカファースト」、「都民ファースト」といった具合に政治家の演説で使われたのがきっかけですが、自分にとって最優先のことや自分が一番守りたいものの後に「ファースト」を付けて呼ぶと、一年の計や決意の表現として端的でわかりやすすくないですか。私は、とても月並みですが、断然「健康ファースト」です。

正月早々、とりとめのないことを申しあげましたが、新しい一年が皆様にとって幸多き年となりますことを心から祈念いたしますとともに、引き続き当支部の運営にご支援を賜りますことを切にお願い申し上げます、年頭のご挨拶とさせていただきます。

平成29年度三経会を開催

去る9月、日本シニアオープンが開催されたザ・クラシックゴルフ倶楽部において第24回三経会(親善ゴルフ大会)を実施いたしました。

朝方まで降り続いた雨も、スタート時にはピタリと止み、無事開催することができました。ビッグトーナメント開催コース特有の難易度の高いコースコンディションでした。

長崎大学23名、大分大学24名、山口大学18名の合計65名の参加でした。

結果は個人戦の優勝、ベストグロスともに長崎大学でしたので、今年は優勝かと期待し発表を待ちましたが、残念ながら団体戦優勝は山口大学、2位大分大学、3位長崎大学の順になりました。

これまで参加者の多いチームの優勝が続いておりましたが、今回は少数精鋭の山口大学の優勝となりました。

東京からも瓊林会会長の田中健一様にも助っ人と

して参加していただきましたが、残念な結果になりました。

次回の第25回記念大会には是非優勝して、声高らかに校歌を歌いたいと思いますので、奮って参加くださいますようお願いいたします。

なお、成績は次の通りです。(敬称略)

団体戦(上位12名のネット合計)

優勝	山口大学	916.2
2位	大分大学	920.0
3位	長崎大学	920.8

個人戦

優勝 永留邦臣(長崎大学)

グロス89、HDCP15.6、ネット73.4

ベストグロス 松本洋(長崎大学)

アウト39、イン42 グロス81

功労者(上位12名)

永留邦臣、谷口弦二郎、石井正彦、真弓喜代幸、伊藤雅雄、荒木貞、山下秀博、木幡文明、渡辺健次、野口誠司、渡辺郁夫、松本洋



毎月の鶴星会(囲碁)も150回に

毎月の第1土曜日に開催している「鶴星会」も着実に回を重ね、昨年12月で150回を数えました。9月以降の鶴星会の模様を報告します。

第147回(9月2日)ー11名の参加で、瀧瀬六段(学9)の4連勝に続いて久保五段(学6)、速水二段(学11)、荒木五段(学13)、濱武1級(学23)が3勝1敗となり、この5名が入賞となりました。

第148回(10月7日)ー13名の参加で熱戦5時間。仁田七段(学3)の4連勝に続き、久保五段、花岡初段(学6)、宮本三段(学11)、荒木五段が3勝1敗で5名の入賞。

第149回(11月4日)ー10名の参加で、参加者が少ないと入賞も厳しくなります。滝瀬六段、宮本三段、荒木五段、伊藤四段(学23)の4名が3勝1敗で入賞となりました。

第150回(12月3日)ー13名の参加で忘年囲碁会となりました。仁田七段、田中(政)三段(学9)、松尾2級(学22)、濱武1級の4名が3勝1敗で入賞となりました。

1月は休会で次回は2月3日(土)の予定です。

連絡先 瀧瀬忠志(Tel 092-921-4412)

平成30年3月 「若手の会」開催のご案内

新年を迎え、会員諸兄におかれましてはお元気でご活躍のことと拝察いたします。

さて、昨年にも続きまして「若手の会」(現役世代といわれる20代～50代の会員の方々を対象)を下記の要領で開催いたします。

昨年の会では、在学生を含めて40名ほどが集まり、盛り上がりました。年次を超えた現役世代間の異業種交流を行い、懇親を深める絶好の機会です。今回も本部補助により格安の個人負担となりますので、皆さまお誘いあわせのうえ是非ご参加ください。

記

日時：平成30年3月7日(水)18時30分～

場所：天神テルラ4階「テルラホール」

福岡市中央区渡辺通5-25-18

フリーダイヤル 0120-893-444

会費：2,000円

*なお、準備の都合もありますので、お手数ですが、2月28日(水)までに出席のご連絡を事務局(坂東)、または幹事までお願いいたします。

事務局：坂東仁朗

携帯：090-8669-1055

ファックス・Tel 092-210-5245

E-mail: bandou@jcom.home.ne.jp

幹事：南 高志(学49回・AGS税理士法人)

携帯：090-9495-2551

E-mail: minami.takashi0373@gmail.com

今年(平成30年)初の八日会(新年会)

2月7日(水)に 天神テルラの4階テルラホールで

平成30年初の八日会は下記の通り、2月7日(水)18時30分から福岡市中央区の天神テルラ4階「テルラホール」で開催いたします。

例年のとおり、新年会を兼ね、楽しいビンゴゲームなどを企画しておりますので、多くの会員の皆さまのご参加をお待ちしています。

なお、準備の都合もありますので、お手数ですが、1月31日(水)までに出席のご連絡を事務局(坂東)までお願いいたします。
(電話、ファックス、メールのいずれでも結構です)

記

日時：平成30年2月7日(水) 18時30分～20時30分

場所：天神テルラ4階「テルラホール」

福岡市中央区渡辺通5-25-18

(国体道路沿い 博多大丸斜め前・天神1丁目バス停前)

地下鉄南天神駅6番出口そば)

☎ フリーダイヤル 0120-893-444

会費：4,000円

編集後記

★皆さんからの投稿を期待しています。内容は、俳句、短歌、エッセイ、雑感、その他報告など、何でも結構です。写真がある場合は、同封ください。

★原稿の送り先は、

事務局の坂東仁朗か、編集委員の浜田一雄(〒815-0075 福岡市南区長丘2-20-1-313)まで。よろしくお願ひします。

瓊林会福岡支部事務局

事務局長 坂東仁朗(学18)

連絡先 〒812-0055

福岡市東区東浜1丁目11番30号

サントノーレ箱崎西802号

TEL & FAX 092-210-5245

携帯 090-8669-1055

Email bandou@jcom.home.ne.jp